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Wenn nur Spieler auf dem Markt sind die uns sofort weiterhelfen und um die 5 Mio
aufwärts kosten oder das doppelte Gehalt unserer Spitzenverdiener verlangen dann bin
ich froh das Bornemann hart bleibt und den Transferwahnsinn was die Ablösen betrifft
nicht mitmacht. Lieber steig ich wieder gesund ab mit einer Chance zum sofortigen
Wiederaufstieg als das was unter Bader abging.

Nur wegen Bornemann, Meeske und unserem Coach spielen wir jetzt wieder in 1. Liga,
unter Bäder wären wir jetzt ein 2. Lautern.

"Gesund absteigen", meinst du so wie Paderborn, Darmstadt, Ingolstadt....

Bei einem Abstieg in Liga 2 sind die Absteiger in den letzten 5 Jahren zwangsläufig
abgeschmiert. Es gibt natürlich Ausnahmen wie Stuttgart, Hannover, Freiburg. Die konnten
aber einige gute Spieler halten und hatten (viel) Geld für Neue. Wir werden auch nächstes Jahr
nicht so viel Geld haben als die genannten Vereine, vor allem nicht in Liga 2.

Wir hatten dieses Jahr richtig Glück mit dem Aufstieg, dass wird man nicht jedes Jahr haben. Es
war kein starker Absteiger a la HSV oder Köln unten, sonst wären wir noch in Liga 2.

Ein Abstieg sollte man nicht unterschätzen. Da geht einen viel Geld flöten und es muss eine
neue Mannschaft aufgebaut werden.

Wir müssen in der Bundesliga ein kalkulierbares Risiko eingehen. Da gehört es nunmal auch
dazu Geld in die Hand zu nehmen.
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